

# **Tätigkeitsbericht Abteilung Badminton – Sportjahr 2017**

## **Sport mit Asylanten:**

Seit drei Jahren steht das Angebot auch den Engener Asylanten kostenlos zur Verfügung. Die Unkosten sind über Zuschüssen durch das Land gedeckt. Das Angebot wurde anfangs gut angenommen (sowohl Frauen als auch Männer), die aber nur unregelmäßig am Sportbetrieb teilgenommen haben. Da die Asylanten oft nur kurz in Engen leben, wird das Angebot nicht konstant angenommen.

## **Spielzeiten:**

Die Badminton-Gruppe spielt am Donnerstag von 20:00 – 22:00 Uhr in der Großsporthalle. Die Erwachsenen-Gruppe ist mit ca. 8 bis 10 Spielern gut gefüllt.

## **Training:**

Die Badminton-Gruppe ist eine reine Freizeit-Gruppe, eine Liga-Gruppe wird nicht angestrebt.

Das Spiel in der Großsporthalle gestaltet sich manchmal schwierig, da zum Einen die grünen Linien auf dem grünen Boden schlecht zu sehen sind und zum Anderen die neuen LED-Lampen blenden

In die neue Mehrzweckhalle kann leider nicht ausgewichen werden, da dort keine Felder eingezeichnet werden dürfen.

